
Von: "LPL- Liste PRO Lichtenwörth" <LPL99@gmx.at>
An: " _Gemeindeamt Lichtenwörth-Riegler Johann (Amtsleiter)" <johann.riegler@lichtenwoerth.at>, "

SP-Augusztin Manfred (BGM)" <gemeindeamt@lichtenwoerth.at>, " _Gemeindeamt Lichtenwörth"
<gemeindeamt@lichtenwoerth.at>

Kopie: " SP-Pinter Johann (GR)" <pint@telering.at>, " SP-Baumert Helga (GR)" <baumert@bfinoe.at>, "
SP-Vorderwinkler Hermann (GR)" <hermann.vorderwinkler@aon.at>, " SP-Prandl Johann (GR)"
<prandl@a1.net>, " SP-Artner Rene (GR)" <rene.artner@tbs-austria.at>, " SP-Richter Harald (GR)"
<harald.richter@telekom.at>, " VP-Lechner Norbert (GR)" <nlechner1@gmx.at>, " VP-Tösch Karl
(GR)" <karl.toesch@gmx.at>, " VP-Brandl Robert (GR)" <robert.brandl@air-line.at>, " SP-Kovacic
Gertrude (VZBGM)" <gemeindeamt@lichtenwoerth.at>, " UFO-Matersdorfer Adolf (GR)"
<tobel@a1.net>, " VP-Zettauer Erich (GR)" <erich_zettauer@aon.at>, " SP-Höller Harald (GGR)"
<hoeller.harald@gmail.com>, " SP-Grafl Gerhard (GGR)" <Gerhard.grafl@noe.spoe.at>, " VP-Koch
Norbert (GGR)" <norbert_koch@hotmail.com>, "Anna Aichinger" <aichinger.anna@hotmail.com>,
"Harry Müllner" <harry.muellner@gmx.at>, "Hubert Lechner" <hubert_lechner@gmx.at>, "Franz
Haider" <franz.haider@gmx.net>

Betreff: AKTENVERMERK-2010.09.27-LPL Liste PRO Lichtenwörth
Datum: 27.09.2010 21:11:05

Betrifft:    
Stellungnahme betreffend Projekt Sanierung und Betreuung der öffentlichen Straßenbeleuchtung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit halten wir folgende Punkte fest:

Am Dienstag, dem 10.08.2010 wurde das KURZPROTOKOLL:
„KPK-LPL-002_20100810Le-Liste PRO Lichtenwörth“ betreffend Durchsicht Leistungsverzeichnis
Sanierung und Betreuung der öffentlichen Straßenbeleuchtung mit einigen Fragen an den Bürgermeister und
in Kopie an allen anderen Fraktionen übermittelt.
(siehe extra Schriftverkehr: Email-LPL-20100810_Anfrage Sanierung Straßenbeleuchtung)

Da wir bis zum 02.09.2010 keine Reaktion, weder schriftlich noch mündlich, von der Gemeindeführung
bekommen hatten, entschieden wir uns, noch ein Email an den Bürgermeister und in Kopie an den
Amtsleiter zu übermitteln.
(siehe extra Schriftverkehr: Email-LPL-20100902_Ausstehende Beantwortung)

In diesem Email ersuchten wir um einen gemeinsamen Besprechungstermin, und auch dass Herr DI Nuschy
vom Büro Dr. Lang an diesem Termin teilnehmen sollte. Wir ersuchten höflichst, dass uns bis zum Montag,
dem 13.09.2010 eine Antwort übermittelt werde.

Nach dem Telefonat Ende KW 36 mit Herrn DI Nuschy wurde uns seinerseits mitgeteilt, dass unser
Schreiben (KPK-LPL-002_20100810Le) von der Gemeinde an ihn (Büro Dr. Lang) übermittelt wurde und
ein Teil der Fragen beantwortet wurde. (Diese Antworten wurden aber nicht an uns weitergeleitet)

...Die Fragen 1-5 wurden mittlerweile in den Klubsprecherunterlagen seitens Büro Lang beantwortet...6 und
7 wurden nach wie vor nicht beantwortet...

Da am Montag, dem 13.09.2010 keine Antwort von der Gemeindeführung an uns erfolgte, entschlossen sich
Gemeinderat Lechner Hubert (LPL) und Gemeinderat Müllner Harry (LPL), die Gemeinde am 14.09.2010
persönlich aufzusuchen.

In diesem Gespräch (anwesend Bürgermeister Augusztin und Amtsleiter Mag. Riegler) wurde uns mitgeteilt,
dass uns der Bürgermeister bei der Gemeinderatssitzung am 28.09.2010 unsere Fragen, die im KPK-LPL-
002_20100810Le gestellt wurden, beantworten werde.
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Somit halten wir fest, dass:
-die  Informationsbeschaffung dieses Projektes seitens Gemeindeführung sich als sehr schwierig gestaltete
wie z.B. die geforderte Übermittlung des Leistungsverzeichnisses (siehe extra Schriftverkehr: Email an die
Gemeinde Email-LPL-20100702_Anforderung Leistungsverzeichnis und AV-LPL-001_Stimmenenthaltung
Gemeinderatssitzung vom 20100525), welches uns nach der Gemeinderatssitzung 06.07.2010 übergeben
wurde

-uns das Prüfprotokoll nach der Vorstandssitzung vom 24.08.2010 übergeben wurde

-keine Besprechungen stattgefunden haben, in der sich die LPL erkundigen hätte können, in welcher Form
die Mengen der Ausschreibung erfasst wurden und wie die Projektvorgangsweise sein wird. (Informativ
wären z.B. die Ausschreibungs- und Projektgrundlagen von Büro Dr. Lang gewesen)

Aus diesen Gründen sieht die LPL nur eine Chance, diese fehlenden Informationen anhand einer
Arbeitsgruppe „Sanierung und Betreuung der öffentlichen Straßenbeleuchtung“ nachzuholen.

In dieser Arbeitsgruppe sollten alle Fraktionen beteiligt sein, um auch den „öffentlichen“
Informationsverlauf an die Einwohner Lichtenwörths zu gewährleisten und weitergeben zu können.

Wir hoffen, dass diese Arbeitsgruppe zustande kommt und werden diesbezüglich bei der
Gemeinderatssitzung am 28.09.2010 eine Anfrage stellen.

Auf eine gute Zusammenarbeit

Mit freundlichen Grüßen
Eure LPL - Liste PRO Lichtenwörth
(siehe auch Anhang AV-LPL-20100927_Stellungnahme.pdf)

Beilagen:    
Email-LPL-20100810_Anfrage Sanierung Straßenbeleuchtung.pdf
Email-LPL-20100902_Ausstehende Beantwortung.pdf
Email-LPL-20100702_Anforderung Leistungsverzeichnis.pdf
AV-LPL-001_Stimmenenthaltung Gemeinderatssitzung vom 20100525.pdf
KPK-LPL-002_20100810Le.pdf
    

Kopie an    
Gemeinde/Amtsleiter
GGR´s  und Gemeinderäte/innen
--
Sicherer, schneller und einfacher. Die aktuellen Internet-Browser -
jetzt kostenlos herunterladen! http://portal.gmx.net/de/go/atbrowser

Dateianhänge zur E-Mail

Email-LPL-20100810_Anfrage Sanierung Straßenbeleuchtung.pdf (application/pdf)
Email-LPL-20100902_Ausstehende Beantwortung.pdf (application/pdf)
Email-LPL-20100702_Anforderung Leistungsverzeichnis.pdf (application/pdf)
AV-LPL-001_Stimmenenthaltung Gemeinderatssitzung vom 20100525.pdf (application/pdf)
KPK-LPL-002_20100810Le.pdf (application/pdf)
AV-LPL-20100927_Stellungnahme.pdf (application/pdf)
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Von: "LPL- Liste Pro Lichtenwörth" <LPL99@gmx.at>
An: " SP-Augusztin Manfred (BGM)" <gemeindeamt@lichtenwoerth.at>

Kopie: " _Gemeindeamt Lichtenwörth-Riegler Johann (Amtsleiter)" <johann.riegler@lichtenwoerth.at>,
"Hubert Lechner" <hubert_lechner@gmx.at>, "Franz Haider" <franz.haider@gmx.net>

Betreff: Ausstehende Beantwortung der Fragen betreffend Sanierung und Betreuung der öffentlichen
Straßenbeleuchtung

Datum: 02.09.2010 23:39:48

Sehr geehrter Herr Bürgermeister
lieber Manfred

nachdem wir am Dienstag dem 10. August Fragen betreffend des oben genannten Projektes Fragen
übermittel haben, würden wir gerne wissen wie mit dieser Anfrage umgegangen wird?

Wir wissen, wie heikel dieses Thema ist und würden um einen Besprechungstermin ersuchen. (vielleicht
auch mit Herrn DI Nuschy-Büro Dr. Lang?)

Da wir am Mittwoch dem 15.September 2010 um 10:00 Uhr leider nicht kommen können (Der Termin ist
leider nicht mit unserer Arbeitszeit kompatibel) würden wir gerne bis Montag dem 13. September 2010 eine
Antwort haben.

mfg
harry müllner

-------- Original-Nachricht --------
Datum: Tue, 10 Aug 2010 21:02:04 +0200
Von: "LPL- Liste Pro Lichtenwörth" <LPL99@gmx.at>
An: " _Gemeindeamt Lichtenwörth" <gemeindeamt@lichtenwoerth.at>
CC: " UFO-Matersdorfer Adolf (GR)" <tobel@a1.net>, " SP-Höller Harald (GGR)"
<harald.hoeller@aon.at>, " SP-Grafl Gerhard (GGR)" <Gerhard.grafl@noe.spoe.at>, " VP-Koch Norbert
 (GGR)" <norbert_koch@hotmail.com>
Betreff: Anfrage Sanierung Straßenbeleuchtung

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich übermittle ihnen im Anhang die Fragen der LPL, die nach Durchsicht des LV Sanierung und Betreuung
der öffentlichen Straßenbeleuchtung entstanden sind.

Mit freundlichen Grüßen

Lechner Hubert, Klubsprecher LPL

--
Sicherer, schneller und einfacher. Die aktuellen Internet-Browser -
jetzt kostenlos herunterladen! http://portal.gmx.net/de/go/atbrowser

--
GMX DSL SOMMER-SPECIAL: Surf & Phone Flat 16.000 für nur 19,99 &euro;/mtl.!*
http://portal.gmx.net/de/go/dsl

Dateianhänge zur E-Mail

KPK-LPL-002_20100810Le.pdf (application/pdf)
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Von: "LPL- Liste Pro Lichtenwörth" <LPL99@gmx.at>
An: " _Gemeindeamt Lichtenwörth" <gemeindeamt@lichtenwoerth.at>

Kopie: " UFO-Matersdorfer Adolf (GR)" <tobel@a1.net>, " SP-Höller Harald (GGR)"
<harald.hoeller@aon.at>, " SP-Grafl Gerhard (GGR)" <Gerhard.grafl@noe.spoe.at>, " VP-Koch
Norbert (GGR)" <norbert_koch@hotmail.com>

Betreff: Anfrage Sanierung Straßenbeleuchtung
Datum: 10.08.2010 21:02:04

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich übermittle ihnen im Anhang die Fragen der LPL, die nach Durchsicht des LV Sanierung und Betreuung
der öffentlichen Straßenbeleuchtung entstanden sind.

Mit freundlichen Grüßen

Lechner Hubert, Klubsprecher LPL

--
Sicherer, schneller und einfacher. Die aktuellen Internet-Browser -
jetzt kostenlos herunterladen! http://portal.gmx.net/de/go/atbrowser

Dateianhänge zur E-Mail

KPK-LPL-002_20100810Le.doc (application/msword)
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KURZPROTOKOLL 002-LPL Liste PRO Lichtenwörth 
2010.08.10 
 
Betrifft: Durchsicht Leistungsverzeichnis  

Sanierung und Betreuung der öffentlichen Straßenbeleuchtung  
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
nach Durchsicht des Leistungsverzeichnisses „Sanierung und Betreuung der öffentlichen 
Straßenbeleuchtung“ sind unserseits folgende Fragen entstanden. 
 

1) ist in der Ausschreibungsphase das Thema Solarleuchten angesprochen worden? (diese 
hätten/können bei Straßenzügen verwendet werden, die keine Hauptverkehrswege sind und 
auch noch nicht mittels asphaltierter Strasse aufgeschlossen wurden…) 

2) wurde das Thema Energiesparlampen berücksichtigt, sind die neuen Straßenleuchten so 
ausgelegt um ein Umrüsten möglich zu machen?  

3) sind die Erdverlegten Kabeln, die ja vor Jahren verlegt wurden, in Ordnung? 
4) -sind bei der Kostenschätzung und Ausarbeitung des Leistungsverzeichnisses 

Pufferpositionen ausgearbeitet/berücksichtigt worden? (die bei Kostenüberschreitung 
aufgelöst bzw. eingespart werden können) 

5) Auf welcher Grundlage wurden die Vertragsstrafen / Pönalen bemessen? 
6) Wie ist die Finanzierung geplant? 
7) Gibt es eine Projektgruppe der Gemeinde, die das Projekt Straßenbeleuchtung betreut? 

 
Zum Abschluss wurden wir noch gerne wissen, wie weit nun die Bestbieterprüfung ist? 
Gibt es noch Möglichkeiten in der Ausführungsphase Überlegungen einzuarbeiten? 
 
Der Ordnung halber fest, dass uns das Leistungsverzeichnis erst nach einigen Anfragen an die 
Gemeindeführung, übermittelt wurde. (Übergabe erfolgte am Ende der Gemeinderatssitzung vom 
06.07.2010) 
 
Wir als Liste PRO Lichtenwörth, würden gerne an der positiven Umsetzung dieses Projektes 
mitwirken. 
 
Auf eine gute Zusammenarbeit 
 
Mit freundlichen Grüssen 
Lechner Hubert, Klubsprecher LPL 
 
 
Kopie an  
 Gemeinde 
 GGR´s  der Fraktionen 

 



Von: "Harry muellner" <harry.muellner@gmx.at>
An: lpl99@gmx.at

Kopie:
Betreff: Fwd: Leistungsverzeichnis Strassenbeleuchtung 2493 Lichtenwörth
Datum: 17.09.2010 08:43:50

-------- Original-Nachricht --------
Datum: Fri, 02 Jul 2010 10:58:44 +0200
Von: "LPL- Liste Pro Lichtenwörth" <LPL99@gmx.at>
An: gemeindeamt@lichtenwoerth.at
CC: "Anna Aichinger" <aichinger.anna@hotmail.com>, "Harry Müllner" <harry.muellner@gmx.at>, "
Lechner" <hubert_lechner@gmx.at>, " Haider" <franz.haider@gmx.net>
Betreff: Leistungsverzeichnis Strassenbeleuchtung 2493 Lichtenwörth

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
lieber Manfred,

wie heute telefonisch besprochen würde die LPL gerne das Leistungsverzeichnis betreffend :

Sanierung und Betreuung der öffentlichen Strassenbeleuchtung

anfordern.

Wir wollen keine Preisauskünfte des momentanen Prüfungsverfahren anfordern, sondern lediglich wissen
was im LV (Leistungsverzeichnis) ausgeschrieben wurde.

Da wir von einigen BürgerInnen schon angesprochen wurden und wir leider als Gemeinderäte keine
Ausküfte geben können ersuchen wir bis Montag 05-Juli 2010 uns eine Kopie auf unser Kosten anzufertigen.

Weiters möchte ich nochmals auf den Aktenvermerk:

AV-01_Stimmenenthaltung Gemeinderatssitzung vom 20100525

hinweisen, den wir am:
Dienstag dem 08 Juni 2010

und per Email am:
Tue, 08. Jun 2010 10:19:23

übergeben haben.

Wir wollen nochmals darauf hinweisen, dass es nicht unsere Absicht ist den Gemeindearbeitsablauf noch die
Gemeindeführung zu schädigen bzw zu blockieren, sondern einfach unser Recht auf Information nutzen
wollen.

Mir freundlichen Grüssen
Harry Müllner
Schriftführer der LPL-Liste PRO Lichtenwörth
--
GMX DSL: Internet-, Telefon- und Handy-Flat ab 19,99 EUR/mtl.  
Bis zu 150 EUR Startguthaben inklusive! http://portal.gmx.net/de/go/dsl
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muellner
Rechteck




